

校長メッセージ（4月28日版）

清泉中学校の生徒、保護者の皆さま、本日、臨時休校措置が5月31日まで延長され、学校再開が6月1日となりました。5月の連休が明けたら、「仲間に見える、先生に会える」と、学校再開を楽しみにしていたことでしょうか。新1年生は清泉中に登校したのは入学式1日だけで、中学校生活への不安をぬぐえず、新しい生活を心配している生徒も多いことと思います。皆さんの複雑な気持ちを思うと、今、ここに皆さんがいないことがとても残念です。当たり前のことですが、学校は生徒がいてはじめて学校です。皆さんがいない学校は今静まり返っています。

でも、活気に満ちた清泉中の日常が戻る日を楽しみにして、みんなで協力し、力を合わせて、この困難を克服していきましょう。自分をみつめ、今やるべきことを果たしていきましょう。当たり前の日常が、いかにありがたいことであるかをかみしめながら。

保護者の皆さまには、日々ご心配をおかけしております。本来でしたら年度当初の保護者会で今年度の方針などをお話しするところですが、今は学校からの一方通行になっているようで、なかなか十分なことができず申し訳ありません。

本日の延長措置を受け、清泉中として、連休明けから、感染防止に配慮しながら、生徒たち一人一人への声かけ、副教材の配布や家庭学習の課題の提供など、相談日を設定いたします。今週末にはメールやホームページでお知らせいたします。保護者の皆さまに各ご家庭で引き続き、生徒たちへの温かい関わりをよろしく願いいたします。